

Warga Gembira Didatangi Satgas Yonif 143/TWEJ, Ternyata Ini Alasannya

Ahmad Rohanda - KINERJA.CO.ID

Jun 7, 2023 - 19:21



Keerom - Sebagai wujud kemanunggalan dengan masyarakat, TNI selalu berperan aktif melakukan kegiatan-kegiatan dalam rangka membantu dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat khususnya yang berada di wilayah pedalaman Papua.

Satgas Yonif 143/TWEJ yang tergabung dalam Satuan Tugas Pengamanan Perbatasan RI-PNG, disamping melaksanakan tugas pokoknya juga melakukan

pendekatan secara humanis kepada masyarakat diperbatasan untuk lebih mempererat keakraban dengan membagikan kebutuhan sandang kepada warga Kampung Bompay, Distrik Waris, Kab. Keerom, Papua, Rabu (7/6/2023).

Demikian disampaikan Wadansatgas Yonif 143/TWEJ Mayor Inf Adi Ariyanto dalam keterangannya.

"Guna mempererat jalinan persaudaraan bersama masyarakat, pada kesempatan ini Satgas membagikan bantuan berupa pakaian guna memenuhi kebutuhan sandang warga di wilayah pedalaman," ungkapnya.

Kegiatan yang dipimpin langsung Danpos Bompay Satgas Yonif 143/TWEJ Serka Iwan Syahroni ini disambut antusias oleh masyarakat Kampung Bompay, warga sangat gembira dengan kedatangan Satgas yang membagikan bantuan pakaian guna memenuhi kebutuhan sandang mereka.



"Warga sangat antusias dan gembira sekali dengan kedatangan kami yang membagikan pakaian walaupun tidak semuanya baru, semoga dengan bantuan yang sangat sederhana ini dapat meringankan beban warga," ucap Danpos Bompay.

Sementara itu, Kepala Kampung Bompay Bapak Keven Swo (55) dengan haru mengucapkan banyak terimakasih kepada TNI dari Yonif 143/TWEJ yang telah meluangkan waktu menemui warganya dengan memberikan bantuan pakaian, pihaknya mengaku gembira atas bantuan yang diberikan oleh Satgas.

"Sa ucapkan terimakasih kepada Bapak TNI Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah memberikan bantuan berupa pakaian untuk warga masyarakat, begitu besar perhatian TNI kepada kami semoga membawa manfaat dan kebaikan," tuturnya.

Mama Selli Swo (35) salah satu warga yang hadir dalam kegiatan tersebut juga mengungkapkan rasa terimakasihnya kepada Satgas yang di nilai begitu besar perhatiannya dalam membantu masyarakat kampung dengan begitu gembira

mengatakannya. "Terimakasih atas ketulusan yang diberikan Bapak TNI, sa senang sekali semoga Tuhan selalu memberkati Bapak," ucapnya. (*)